



Recomendación del CTAN al plan de análisis de cuestionarios y módulo de innovación

Adrián Silveira
Uruguay

Comentarios generales

- ◆ En general, las propuestas metodológicas de MIDE UC fueron bien recibidas por el CTAN.
- ◆ Los diversos análisis propuestos están en la línea de lo que se realiza en la mayoría de los estudios internacionales.
- ◆ Los comentarios y las recomendaciones realizadas se refieren a eventuales situaciones que se pueden dar en la fase de análisis y cómo abordarlas.

Situación

- Preocupación por tasas de respuesta satisfactorias.
- Especial interés en cuestionarios de familia.

Recomendación

- Generar propuestas de estrategias que podrían mejorar las tasas de respuesta.
- Recopilación de experiencias implementadas por países y sus resultados en el estudio Piloto.

Situación

- Preocupación por la comparabilidad en el indicador de NSE, ante una eventual ausencia parcial o total de una variable que la compone.

Recomendación

- El CTAN le encargó a MIDE la elaboración de un análisis sobre las eventuales consecuencias de la ausencia total o parcial de algunas de las variables que componen el NSE.
- Estos resultados se presentarán en la próxima reunión del CTAN de Octubre.

Situación

- Plan de análisis extenso y con gran variedad de metodologías e indicadores.
- Poco tiempo para realizar el análisis del estudio Piloto.

Recomendación

- Pragmatismo en el análisis orientado hacia:
 - Privilegiar análisis e indicadores que realmente se vayan a utilizar para seleccionar ítems/escalas.
 - Reducir la extensión de los instrumentos.